

Propaganda

Von Niekas

Prolog: Zwei Worte

Das Licht scheint mir in die Augen, als ich zu mir komme. Es ist also immer noch da. Wie vorher kann ich mich nicht bewegen, nicht einmal den Kopf drehen, und ich bin müde und will nach Hause. Mein Körper fühlt sich fremd und schwer an, als wäre es gar nicht meiner. Sie haben mir wieder eine Spritze gegeben, und ich glaube, ich habe gekrampft, aber ich verstehe nicht, was das alles soll. Ich höre mein hektisches Atmen in der Stille. Es macht mir Angst.

Eine Tür wird geöffnet und fällt wieder zu, und jemand sagt zwei Worte.
„Erzählen Sie.“